

プロスポーツチームとの連携によるにぎわいづくり事業

1 地域の課題（目指す地域の姿）

水戸市はJリーグとBリーグの両方のプロスポーツチームのリーグでホームタウンとなっている数少ない地方都市です。そのため、相乗効果でその価値を高めながら、地域に根差した活動をしている両チームと連携することにより、スポーツによる新たな交流やにぎわいの創出を目指しています。

2 プロジェクトの概要

水戸市民のスポーツへの興味・関心を上げるとともに、スポーツによるにぎわいのあるまちづくりを推進することを目的として、水戸市をホームタウンとするプロサッカーリーグJ2水戸ホーリーホックとプロバスケットボールリーグB1茨城ロボッツの試合観戦を促すイベント「MITO BLUE PRIDE」を三者共同で開催します。

また、イベント期間中だけでなく、常時、市民が両チームを応援することができるまちなか環境を提供します。

3 企業様のメリット

その1：プロスポーツチームを応援する企業様のイメージアップにつながります。

その2：広報みと、水戸市HPへ企業様のお名前を掲載します。

その3：水戸市長から企業様への感謝状贈呈式を行います。

その際に、マスコミ各社へプレスリリースを行います。



8 働きがいも
経済成長も



17 パートナーシップで
目標を達成しよう

